



川口東小だより

学校教育目標 『夢が語れ 誇りを持ち 社会に貢献できる子どもの育成』

2022年(令和4年)5月20日

福山市立川口東小学校

校長 箕戸 浩之

G I G Aスクール構想, 進んでいます!



「タブレットを使って、勉強することは楽しいです。」(2年 石田 颯汰くん)

「ミニマトの写真撮って、ロイロノートに記録しました。」(2年 渡辺 結夢さん)

1年生にも先日、タブレットを配付し、いよいよ本校でも全員に1人1台体制が整いました。タブレットが特別な機械でなく、鉛筆や消しゴムのような「便利な文房具」のような存在になる日も近そうです。

制服/サイクルへのご協力, ありがとうございます。

制服や体操服, 鍵盤ハーモニカ等を提供して下さった保護者の皆様たいへんありがとうございました。また, ご購入いただいた保護者の皆様にも, 感謝です。

おかげで, 今年度は, 10,100円の収益がありました。今回の収益金で, 休憩時間に遊ぶ柔らかいドッジボールを購入させていただきます。

ご活躍いただいた本校PTAの方々に感謝, 申し上げます。



運動会の練習にも熱が入ってきました

感染症対策をしながらの練習ですが, 21日(土)の本番で保護者の皆様に拍手をいただくことを楽しみに練習に取り組んでいます。

(6年生 練習の様子→)



朝のあいさつ運動



おはようございます！！

おはよう！！

児童会児童が、登校時に「あいさつ運動」を行っています。毎日の積み重ねで、自然に元気なあいさつがかわされています。

音読発表会(1年生)



1年生が国語科で「音読発表会」を行いました。まだ、ひらがなを全て習い終えていないとは思えないほど、じょうずに音読をしていました。①人前に立つこと、②友だちと協力すること、③みんなに聞こえる声の大きさと発表すること、などなど克服することが多い中、たいへん立派な発表会となりました。

家庭で音読の練習に協力くださった保護者の方々に感謝です。

運動会では、・・・

学校として、感染症予防や熱中症予防に配慮しながら、実施する予定です。

保護者の皆様も、距離をとったり、水分補給を細目にとったりしながら、ご観覧いただきますようお願いいたします。